



Bitte keine Bühne für Klimaleugner

In der Rubrik "Erstens. Zweitens. Drittens" vom letzten Samstag tut Christian Beer seine "bescheidene Meinung" kund, der zufolge es kein menschengemachtes Klima- oder CO2-Problem gibt, stattdessen macht er eine "natürliche Klimadynamik" dafür verantwortlich. Wir nehmen diese Aussage mit Befremden zur Kenntnis; der menschengemachte Klimawandel ist wissenschaftlich evident. Zuletzt wurde im Rahmen des sechsten Sachstandsberichts des IPCC untersucht, welche Auswirkung natürliche Ursachen (wie die Sonnen- und Vulkan-Aktivität) auf die reale, gemessene Erwärmung hat: Im Jahr 2020 waren diese Ursachen für 0,1 Grad verantwortlich; demgegenüber betrug die tatsächliche Erwärmung bereits 1,2 Grad. Für den IPCC arbeiten Tausende Wissenschaftler*innen, die sich gegenseitig hinterfragen und nur das veröffentlichen, was von allen Forschenden getragen wird.

Kein seriöser Wissenschaftler zweifelt den Einfluss der menschlichen Aktivitäten, insbesondere der CO2-Emission aus fossilen Energieträgern, auf das Klima an. Wir ersuchen die Vorarlberger Nachrichten, Klimaleugnern keine Bühne zu bieten. "Jeder Mensch hat ein Recht auf eine eigene Meinung, nicht aber auf eigene Fakten." (Eckart von Hirschhausen)

Christof Drexel, Obmann Verein KlimaVOR!, Bregenz, Kriemhild Büchel-Kapeller, Vizeobfrau KlimaVOR!